Betreff:

Verkehrssituation Neufeldstraße, Wiesbaden-Medenbach

Antragstext:

Antrag des Vorsitzenden:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

- wie sich die Verkehrssituation in der Neufeldstraße darstellt,
- welche problematischen Situationen im Zusammenhang mit dem Busverkehr es gab,
- wie häufig Probleme im Zusammenhang mit dem Busverkehr gemeldet wurden,
- welche Lösungsmöglichkeiten es geben könnte.

Aus Sicht des Ortsbeirates könnte ein Ortstermin hilfreich sein, um die Situation vor Ort besser einschätzen zu können.

Begründung:

Durch Anwohner wurde mehrfach berichtet, dass es durch wildes Parken in der Neufeldstraße häufig zu Durchfahrtsproblemen für den Busverkehr gekommen sei. Es soll bereits zu Unfällen gekommen sein.

Wiesbaden, 25.05.2022